
Bajó  el  precio  de  algunas
verduras:  se  debe  a  la
sobreproducción  y  la
reducción en las ventas
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El kilo de papa y de cebolla cuesta $500 pesos.

Los precios de algunas frutas y verduras han experimentado
bajas en sus precios de comercialización; uno de los ejemplos
más claros son la papa y la cebolla. Se comercializa entre
$400 y $500 el kilo en las verdulerías. 

Ante esta situación, desde El Cuco Digital, salimos a dialogar
con trabajadores del rubro, quienes comentaron lo siguiente:
“estamos teniendo una baja importante en los precios de la
fruta y la verdura en general”, comentó una comerciante.

Además, agregó: “la papa y la cebolla es lo más claro, es de
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lo más vendido todos los días, ahora el kilo lo tenemos en
$500, si bajan los precios en la feria, eso se ve también en
las verdulerías”, concluyó la dueña del comercio.

Por  su  parte,  Marcelo  Santos,  principal  abastecedor  de
verdulerías  en  Valle  de  Uco,  habló  sobre  la  situación  de
precios y comentó lo siguiente: “desde mi punto de vista, yo
creo  que  esto  se  debe  a  que  hubo  una  mayor  cantidad  de
producción y el consumo está en baja”.

“Si bien en los últimos días hubo un incremento, fue muy poco
y prácticamente eso no se notó, hoy en la feria la bolsa de
papa sale entre 4000 y 5000 pesos y la de cebolla 3000 pesos”.

“En estos momentos hay mucha fruta y verdura con precios muy
bajos, algunos ejemplos son los  tomates, la pera, la manzana,
el zapallo, zanahoria entre otros“, aseguró Santos.

Por último, dijo: “puntualmente está situación puede estar



directamente relacionada a la cantidad que se cultivó en la
provincia,  eso  hace  que  el  costó  sea  muy  bajo  porque  es
producción local, no llega de otro lado y eso hace que sea más
barato también“, concluyó Marcelo Santos.


